

«Le Seigneur m'a déclaré: Ma grâce te suffit: Car la puissance se déploie dans la faiblesse.»

2 Cor. 12 : 9 Monseigneur Pierre **Farine,** évêque auxiliaire;

Monseigneur Gabriel **Bullet,** évêque auxiliaire émérite;

Monseigneur Amédée **Grab,** ancien évêque de Lausanne, Genève et Fribourg;

Monseigneur Rémy **Berchier,** vicaire général; Monsieur le chanoine Nicolas **Betticher,** vicaire général;

Le Père Hubert **Niclasse** OP, official; Monsieur Louis **Both,** chancelier;

Messieurs les membres du Conseil épiscopal; La maison épiscopale; Monsieur le Prévôt de la cathédrale Saint-Nicolas;

Messieurs les chanoines du Chapitre cathédral;

Les vicariats épiscopaux pour les cantons de Vaud, Genève, Fribourg et Neuchâtel;

Le clergé diocésain et religieux, prêtres et diacres;

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Les agents pastoraux laïcs; Les communautés religieuses et monastiques ; Les catholiques du diocèse; dans la foi au Christ ressuscité et unis à sa famille,

Son Excellence Monseigneur Bernard GENOUD

L'administration diocésaine et les administrations des vicariats épiscopaux;

évêque de Lausanne, Genève et Fribourg de 1999 à 2010

évêque de Lausanne, Genève et Fribourg de 1999 à 2010 qui a rencontré pleinement son Seigneur le 21 septembre 2010, dans sa

69e année, réconforté par les sacrements et la prière de l'Eglise. Le corps du défunt repose en la chapelle de l'Evêché (rue de Lausanne 86, à Fribourg). Visites: jeudi de 11 heures à 16 heures et vendredi de 11 heures

à 18 h 45. Une veillée de prière est organisée simultanément le vendredi 24 septembre, à 19 heures, en la cathédrale Saint-Nicolas, à Fribourg, en l'église du Sacré-

à 19 heures, en la cathédrale Saint-Nicolas, à Fribourg, en l'église du Sacré-Cœur, à Lausanne, ainsi que dans la Basilique Notre-Dame de Genève et en la Basilique Notre-Dame, à Neuchâtel.

L'Eucharistie et le Dernier Adieu seront célébrés en la cathédrale Saint-Nicolas.

à Fribourg, le samedi 25 septembre, à 10 heures. Priez pour lui.

Merci de ne pas envoyer de fleurs, mais de penser à la Fondation Cardinal Journet à Fribourg, à laquelle Monseigneur Bernard Genoud était très attaché

(CCP 17-10299-2).